



Juan Luís Uría, Mikel Sánchez e Ismael Díez, miembros de la organización Médicos sin Fronteras (MSF), impartirán a partir del próximo martes 25 de mayo la asignatura “Problemas de Salud en América Latina” en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) de la Universidad de Cantabria.

Durante las 20 horas que durará esta asignatura, se enseñará a los alumnos las principales causas de enfermedad y mortalidad en los países en vías de desarrollo en general y en América Latina en particular. Entender la accesibilidad a los servicios sanitarios en sus diferentes vertientes será el elemento clave en la respuesta a los principales problemas de salud y, por tanto, en la orientación de los proyectos de cooperación sanitaria. También se hará hincapié en la necesidad de sensibilizar a las personas participantes respecto a la importancia de los problemas de salud.

Uría, Sánchez y Díez han trabajado con MSF en Nicaragua, Guatemala, Cuba, Honduras, El Salvador, Mali, Afganistán, Irak y Camboya, entre otros países. A su vez, compatibilizan su profesión como médicos en varios hospitales del País Vasco con la docencia sobre salud en países en vías de desarrollo en diferentes cursos de posgrado de cooperación internacional para el desarrollo.